

Europazentrum für Sprachen eröffnet

Die
Presse,
10.5.95

Graz erhielt gestern offiziell das „Europäische Sprachzentrum (EFSZ)“ des Europarates.

GRAZ (kf). Im „Mozarthof“, einer repräsentativen Villa im Universitätsviertel, hat das dritte außerhalb Straßburgs gelegene Ausbildungszentrum der Europarlamentarier eine Heimstätte gefunden. Unter der Leitung des französischen Direktors Claude Kieffer und dessen BRD-Vize Therese Reinhardt dient das EFSZ nach Eigendefinition als multi-linguales Zentrum dem Ziel, das Ideal des Europarates zu verwirklichen.

Vor allem werden Beratung in sprachpolitischen Fragen angeboten, sowie einschlägige Seminare und Konferenzen mit dem eigenen Dokumentationszentrum abgehalten. Das jährliche Gesamtbudget von 20 Mill S. bestreitet Österreich in den ersten drei Jahren zu Hälfte (Bund, Land und Stadt).